業界 NEWS 2015年5月

テレビドラマに製品が登場(田島ルーフィング)

田島ルーフィング(東京都足立区)の製品がこのほど、テレビドラマに使われ、評判を呼んでいる。

NHKテレビ朝の連続テレビ小説「まれ」ではヒロインの希は日本一のパティシエを目指す。

横浜を舞台にドラマが展開する中で、使われるスタジオセットの洋菓子店「マシェリシュシュ」と、希の住まいである中華 料理店「天中殺」の床に、同社のPタイル「ニューソフトン」が使用された。

この1月から3月までTBS系で放映されたドラマ「まっしろ」のスタジオセットには「パーマリユームフィラーレ」と「マジェスタ」が採用された。

ドラマでは患者優先の、ホテル並みのホスピタリティを提供するセレブ病院を舞台に看護師が引き起こす珍騒動が 描かれている。病院の廊下に施工された茶系のパーマリユームフィラーレが高級空間を創出した。

TBS系で4月16日から毎週放映されているドラマ「ヤメゴク」の舞台になる「暴力団離脱者電話相談室」(通称足抜けコール)の執務室と廊下に同社のビニル床タイル「マティル」が使われている。

日装連新聞(第456号)より引用